



Info Association Sportive Volley

publié le 10/09/2021

Bonjour à tous

Les entrainements de volley-ball de l'association sportive du collège débutent mardi 14 septembre avec Mme Husson.

RDV à 16h15 dans la cour.

Les entrainements de badminton et hand-ball benjamin(e)s débuteront lundi 20 septembre, Les entrainements de badminton pour les minimes débuteront jeudi 23 septembre.

Vous pouvez bien sûr venir essayer même si vous n'êtes pas encore inscrits à l'AS (vous trouverez le document d'information et d'inscription en doc joint)

Afin de gagner du temps pour l'appel en début d'entraînement, merci de m'indiquer votre présence par mail (en utilisant roundcube sur icart : vous tapez khusson dans la barre d'adresse et vous verrez apparaitre l'adresse complète).

En attendant ce premier entraînement, je vous invite à regarder lundi en fin de journée sur la chaine l'Equipe (l'horaire n'est pas encore connu) le 1/8ème de finale du championnat d'Europe de volley-ball masculin ; nos bleus, champions olympiques en titre, ont un jour été débutants comme vous !!

Mme Husson

Document joint

 [imprime_inscription2021](#) (PDF de 235.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.